

Forum de l'Hôtel de Ville
Place de la Palud 2
Lausanne

 **alma**

Soutien aux
jeunes migrants
www.aalma.ch

8-18.06
2022

Exposition :
Présentation
de l'association
Portraits
par Elias Amari
Récits de vie

10h-18h30
Lundi
Mardi
Jeudi
Vendredi

9h-18h00
Mercredi
Samedi

Photo : Elias Amari
Graphisme : Emphase

Les yeux
d'Alma

Les yeux d'Alma

L'association Alma a pour mission d'apporter un soutien aux jeunes migrants mineurs par la création de liens dans la durée à travers des activités sportives et culturelles, afin de développer la confiance, le sentiment de bien-être et de sécurité, tout en valorisant les échanges intercommunautaires et favoriser ainsi leur intégration.

Lors du premier camp organisé par l'association Alma en octobre 2018, Le photographe genevois Elias Amari a réalisé 26 portraits dont les couleurs évoquent les multiples facettes, destins et provenances des jeunes de l'association.

Lumineux, purs, profonds, innocents, vrais, généreux, chargés de vécu, tournés vers l'avenir ; tels sont les regards, sourires et expressions qui se dégagent de ces photographies. A travers ces portraits, mais aussi des témoignages des jeunes (audio, vidéo), cette exposition se veut le reflet de la vie de l'association, de sa diversité et de l'énergie qui la porte. Cette exposition était initialement prévue dans le cadre de la Semaine d'actions contre le racisme (SACR) en 2020, en collaboration avec le Bureau lausannois pour les immigrés (BLI), annulée à cause de la crise sanitaire.

Elias Amari est un photographe suisse né en 1978 à Genève. www.eliasamari.com

